

年末年始の防犯対策!!

◎ 年末年始に長期間家を不在にするときは、空き巣に注意しましょう！

- ・ 戸締りをしたうえでカーテンやシャッターを閉める
- ・ 夜間に照明が点いていないと不在とわかるので、タイマー式の照明を活用する
- ・ 貵重品はそのままにしない
貴重品を見る場所や簡単な引き出しに入れない
万が一空き巣に入られた場合でも、被害は最小限に抑える
- ・ 新聞・宅配の停止や留守番電話の設定
新聞や定期の宅配を頼んでいる場合は、配達停止の手続きをしましょう
- ・ リアルタイムでSNSに投稿しない
SNSは誰に見られているかわかりません
滞在先などからのリアルタイムな投稿により、自宅を留守にしていることが知られてしまいます



水田
竹駐
邊在
で所
す！



筑後署のホームページはこちらから！



県警防犯アプリ「みまもっち」はこちらから！

古島行政区高齢者福祉大会



11月12日、古島行政区（松永政弘区長）の高齢者福祉大会にお邪魔してきました。通常は、古島校区コミュニティ協議会が主催し、校区全体の行事として旧古島小学校体育館で開催されていましたが、本年3月に古島小学校が閉校し、体育館改修工事で体育館を使用できなくため、各行政区のデイサービスとコラボしての開催となりました。

古島行政区は、年齢を重ねられても元気な方々が多いのが特徴です。80歳以上の先輩方が33名おられ、当日は16名の方が参加し、記念品贈呈に続いて、駐在所からも交通事故防止や特殊詐欺被害防止についてのお話しをさせていただきました。

大会終了後は、恒例となっている「ペタンク大会」に急遽私も参加させていただき、元気な皆様とともに澄んだ秋空の下、心地よい汗をかくことができました。

フランス発祥の「ペタンク」、年齢にかかわらず競技できておすすめです!!